

LOCAL | Agricultura

Agropriego se consolida como la gran feria agrícola de Andalucía previa al inicio de la campaña oleícola

Inauguración de la 37ª edición de la feria de maquinaria agrícola, fertilizantes, fitosanitarios y agroalimentaria

Rafael Cobo Calmaestra

Viernes 15 de septiembre de 2017 - 19:40



La trigésimo séptima edición de la feria de maquinaria agrícola, fertilizantes, fitosanitarios y agroalimentaria (Agropriego) abrió a primeras horas de hoy viernes sus puertas al público como la gran feria agrícola de Andalucía antes del inicio de la campaña agrícola. Así lo constataron las distintas autoridades que tomaron parte en el protocolario acto inaugural con el que se ponía en marcha una muestra en la que han vuelto a superarse todas las expectativas con más de un centenar de empresas y unas importantes previsiones de visitas.

Un evento que como destacaba en declaraciones a los medios el consejero de Agricultura, Pesca y Desarrollo Rural, Rodrigo Sánchez Haro, “pone en valor lo que supone para la economía andaluza y cordobesa”, destacando la importancia de citas como Agropriego, felicitando al Consistorio de la localidad por el esfuerzo realizado en la organización de la muestra.

Previamente a la visita del consejero, que por motivos de agenda se retrasó hasta pasado el mediodía, tenía lugar el protocolario acto inaugural, en el que dio cita una nutrida representación de las administraciones regional, provincial y local, entre ellos el presidente de la Diputación de Córdoba, Antonio Ruiz, el delegado provincial de Agricultura, Francisco Zurera, el alcalde de Priego, José Manuel Mármol, los alcaldes de Almedinilla, Carcabuey, la Ela de Castil de Campos y Fuente Tójar, Jaime Castillo, Juan Miguel Sánchez, Justo Antonio Muñoz y Mari Fe Muñoz respectivamente, así como miembros de la Corporación municipal de la localidad y representantes de otros ayuntamientos de la comarca.

Así, Antonio Ruiz destacaba el hecho “insólito” de que una feria de la importancia de Agropriego, “cumpla 37 años y además se haya celebrado ininterrumpidamente a lo largo de esos 37 años, lo que habla de la apuesta firme del Ayuntamiento de Priego a lo largo de este período, de la colaboración de las administraciones públicas, pero sobre todo del trabajo, de la concienciación y la apuesta de los agricultores por lo que es y significa esta feria”.

Como añadía el presidente de la Diputación, “estamos hablando del principal sector económico de la comarca y de toda la provincia”, que además, como puntualizaba Ruiz, “está apostando por la calidad como sello de distinción y como garantía de éxito y competitividad”, haciendo una mención especial en este sentido a la D.O.P. Priego de Córdoba, “con un producto que nos define, que forma parte de nuestra economía pero también de nuestra cultura”.

Igualmente, Ruiz ponía de relieve que esta edición de Agropriego, “apuesta claramente por la formación y las nuevas tecnologías como una herramienta muy útil para el sector agrícola”, lo que a su juicio, “son las claves del éxito de Agropriego, de que sea una feria tan longeva”

Por su parte, Francisco Zurera hacía referencia en su intervención al “trabajo y esfuerzo conjunto del Consistorio y las distintas administraciones para la celebración de Agropriego”, no pasando por alto el delegado provincial de Agricultura, “la decidida apuesta y apoyo de la Junta de Andalucía hacia el sector que supone el principal pilar de la economía de la comarca y de la provincia”.

En alusión directa al sector oleícola, Zurera indicaba que el valor de las exportaciones de aceite de oliva han crecido, y que el valor de éstas en el primer semestre de 2017 son algo más de 402 millones de euros, “por lo que vamos en el camino acertado, desde el punto de vista de la importancia del sector agroalimentario en Córdoba y del sector del aceite de oliva”, destacando el peso específico de la D.O.P. Priego de Córdoba en el sector oleícola, “con un trabajo y un recorrido basado en la calidad, lo que tiene una repercusión muy positiva en todos y cada uno de los olivereros , empresas e industrias de la comarca”.

Por su parte, José Manuel Mármol incidía en las características de la muestra, “un marco expositivo en el que abordar todas las novedades, todas las innovaciones tecnológicas que hay en el sector, un foro de encuentro para abordar los retos que se enfrenta y un espacio para conocer todo lo relacionado con la maquinaria, la agroindustria, importantísima para nuestra agricultura”.

Igualmente el alcalde de Priego puso especial énfasis en su intervención en la importancia del apoyo de todas las instituciones para la celebración de un evento de las características de Agropriego, aludiendo a la “necesidad” de sentir el apoyo de todas las instituciones, ya que como sentenciaba, “todos tenemos que estar a una en la defensa de los trabajadores del campo”.

En cuanto al programa de la muestra, Mármol destacaba las jornadas de profesionalización que se están llevando a cabo de manera paralela, “un complemento perfecto a esta feria agrícola, porque se tienen la oportunidad de abordar, de manos de profesionales, temas de candente actualidad”, reconociendo el esfuerzo realizado por las delegaciones de Desarrollo y Agricultura del Consistorio prieguense, “para que la feria se profesionalice, para que los visitantes que vienen de otras provincias puedan encontrar en este marco un lugar de referencia al que vengán año tras año consolidando a Priego como la gran feria agrícola de Andalucía antes del inicio de la campaña”.